

United Airlines quiere ser la línea aérea norteamericana que enlace a Washington con La Habana



Washington, 7 jul (RHC) La aerolínea estadounidense United Airlines está trabajando para ofrecer un servicio de vuelos que conecte Washington con La Habana de forma directa, según reporta el sitio The Hill, que se edita en esta capital.

Para ganar la ruta, esta compañía debe competir con una docena de empresas que también esperan autorización, como es el caso de Delta Airlines, American Airlines y Southwest Airlines.

"Muchas aerolíneas están centrándose en Florida, dado los lazos geográficos", dijo Steve Morrissey, vicepresidente de políticas regulatorias en United.

"Pero hay un deseo fuerte en todo el país por vuelos hacia Cuba", agregó.

James Williams, presidente del lobby antiembargo Engage Cuba, celebró la noticia asegurando que sería excelente que ambas capitales estuvieran comunicadas, dado que el futuro de ambos países depende de decisiones de funcionarios que viven en ellas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/99254-united-airlines-quiere-ser-la-linea-aerea-norteamericana-que-enlace-a-washington-con-la-habana>



Radio Habana Cuba